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L’artiste de jazz Cécile Mclorin Salvant en
concert à Confluence le 4 mai

La chanteuse franco-américaine, Cécile Mclorin Salvant, qui a remporté trois Grammy Awards
avec trois  albums différents,  se  produira le  samedi  4 mai  à  19h30 à la  salle  Confluence
Spectacles, à Avignon. Un événement proposé par l’Orchestre national Avignon-Provence.

Fille d’une mère française et d’un père haïtien, élevée dans la culture musicale de Miami, Cécile McLorin
Salvant donnera une représentation unique le samedi 4 mai 2024 à Confluence Spectacles, à Avignon.

L’artiste de jazz, qui possède une résonnance internationale grâce à la victoire de Grammy Awards avec
trois albums différents sortis en 2016, 2018 et 2019, a enchainé avec un nouvel album Ghost Song en
2022,  élu  album de  l’année  aux  Victoires  du  Jazz.   Elle  revient  en  concert  cette  année  avec  la
présentation de son nouvel album Mélusine son premier entièrement produit en français.

Infos pratiques : Concert de Cécile Mclorin Salvant. Samedi 4 mai 2024, à 19h30. Confluence
Spectacles, 2 place de l’Europe, Avignon. Billetterie disponible en cliquant ici.

‘Tristesse et joie dans la vie des girafes’ à la
Scala Provence ce vendredi

https://www.confluencespectacles.fr/
https://www.confluencespectacles.fr/
https://www.orchestre-avignon.com/
https://fr.wikipedia.org/wiki/C%C3%A9cile_McLorin_Salvant
https://fr.wikipedia.org/wiki/C%C3%A9cile_McLorin_Salvant
https://billetterie.confluencespectacles.fr/events/1488
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Créée en 2017 au Festival d’Avignon à la Chapelle des pénitents blancs, Tristesse et joie dans la
vie des Girafes, écrit pat Tiago Rodrigues, n’a rien d’enfantin

Un titre en effet enfantin – spectacle à partir de 10ans – pour une pièce qui ne l’est pas. Il y est question
de crise économique, de deuils, de solitudes, de renoncements. C’est en confrontant un regard enfantin
(ingénu, plein de d’espoir) avec la réalité des rouages économiques d’aujourd’hui que Tiago Rodrigues
surligne les cruautés et les aberrations d’un Portugal et d’une Europe en déroute. La pièce aborde un
sujet peu traité au théâtre : la violence de la crise financière telle qu’elle est vécue par les enfants.

La pièce de Tiago Rodrigues, mise en scène par Thomas Quillardet, emprunte les codes du
conte

La pièce est un parcours initiatique. Girafe est une petite fille de 9 ans. Un peu sur le modèle de Candide,
elle va de rencontre en rencontre, en traversant une Lisbonne dévastée par la crise économique. Elle est
accompagnée par son ours en peluche suicidaire : Judy Garland. La pièce avance de manière logique tout
en laissant aux spectateurs des surprises. C’est cette dramaturgie que mettra en avant la mise en scène.
Le dispositif scénique est simple : il  met en avant les quatre acteurs,  un quatuor comme un petit
orchestre avec plusieurs instruments pour bruiter, mettre en musique. Des accessoires surgiront de ce
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quatuor pour ponctuer l’avancée dans la narration.

Vendredi 19 avril. 20h. 12 à 35€. La Scala. 3 rue Pourquery de Boisserin. Avignon. 04 90 65 00
90.

Avignon : un « serious game » pour l’emploi
au Palais du Roure 

Insercall, La Cité de l’emploi et Avignon Musées proposent ce vendredi 19 avril, au Palais du

http://lascala-provence.fr
https://insercall.com/
https://fr.linkedin.com/company/lacitedelemploi84
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Roure, une rencontre professionnelle ludique et culturelle qui s’intitule « le CV des légendes. »
Avec ce format qui  est  réédité pour la seconde fois,  les deux entités qui  sont également
rejointes par l’association Passerelle sur ce projet, souhaitent optimiser les candidatures des
participants, élargir leur réseau professionnel tout en favorisant un accès libre à la culture. 

Un « serious game » pour mieux appréhender les démarches liées à l’emploi 

L’exercice de l’entretien d’embauche est redouté par l’ensemble des chercheurs d’emplois. Le stress lié à
l’envie d’obtenir un « job » tétanise souvent les candidats. La présentation d’un CV clair, concis et
percutant est tout aussi important et cela nécessite un travail en amont qui est capital. 

C’est dans cette optique de préparation que le « CV des légendes » a mis en place une expérience très
innovante sous la forme d’un jeu grandeur nature. Ce format consiste à enlever toute forme de pression
au candidat en le plaçant en acteur,  et  non en sujet.  Une manière plus éducative et  divertissante
d’appréhender les étapes de la création du C.V et de l’entretien d’embauche.

Un bon moyen également de gagner en performance et en confiance en soi sans contourner la recherche
d’excellence, car en déplaçant l’enjeu, on ne le dissout pas, mais on apprend à le contrôler. Ce jeu se
déroulera en plusieurs étapes avec une épreuve finale qui permettra aux candidats de se confronter avec
des  entreprises  et  des  partenaires.  Un test  en  grandeur  nature  qui  offrira  aussi  aux  candidats  la
possibilité de renforcer leur réseau professionnel. 

La possibilité d’incarner Frédéric Mistral 

Toujours dans l’optique d’apprendre et de s’améliorer de manière ludique, « le CV des légendes » a mis
en place un dispositif tout aussi ludique qu’éducatif. Les candidats auront l’opportunité, après une visite
d’un musée créée pour l’occasion de se replonger dans l’époque du XIXᵉ siècle et de Frédéric Mistral.
L’idée sera pour les participants de se poser les interrogations : « Et si Frédéric Mistral s’était téléporté
en 2024 ? Quels postes pourrait-il viser ? Comment l’aider à préparer sa candidature ? ». 

Un rôle de conseiller envers le prix Nobel provençal qui se fera par deux afin de renforcer la cohésion et
l’esprit d’équipe. Les candidats auront le loisir de choisir parmi un éventail de noms célèbres qu’ils
devront aider dans leurs étapes de recherche d’emploi en 2024. On retrouve par exemple Jeanne de
Flandresy, John Stuart Mill, etc. Trois niveaux seront nécessaires pour compléter cette étape du jeu et à
l’issue de celle-ci, chaque équipe se verra attribuée une mention spéciale par le jury. 

Mélanger insertion et culture sur le long terme 

Adeptes des « pas de côtés », insercall,pilote du projet, et la Cité de l’emploi sont aussi friandes de
projets collaboratifs et de mises en synergies. La première édition qui s’était déroulée au printemps 2023
au Palais  du  Roure,  avec  un  accueil  au  musée  Calvet  dès  l’automne suivant,  avec  les  rencontres
professionnelles poétiques et ludiques « Ces mots qui me dessinent ».

En 2024, Avignon Musées réaffirme son engagement pour l’accès à la culture pour tous, sa sensibilité sur

https://passerelle-avignon.fr/
https://insercall.com
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2024 |

Ecrit par le 19 avril 2024

https://www.echodumardi.com/tag/avignon/   5/22

le  sujet  de  l’insertion  professionnelle,  et  sa  capacité  à  inventer  de  nouvelles  formes de  médiation
culturelle. 

Pour cette nouvelle édition, l’association Passerelle rejoint l’aventure avec quelques salariés participants.
Elle se tiendra aux côtés de Face Vaucluse et le club vauclusien « les entreprises s’engagent » qui seront
aussi de la partie aux côtés d’entreprises partenaires et d’acteurs locaux.

Un concept né à Lens 

C’est en 2022 que Gwenaël Bourboulon, directrice d’insercall, tombe par hasard sur une émission de
radio qui relate l’expérience originale menée, trois ans plus tôt, par Pôle Emploi Hauts-de-France et le
musée du Louvre-Lens.

Le déplacement opéré pour les chercheurs d’emploi grâce à la rencontre des mondes de l’insertion et de
la culture avait donné des résultats très positifs en termes d’engagement, d’outillage et de capacité à se
recentrer ensuite sur son propre projet.

Emballée par ce concept, la directrice contacte le chargé de projets de médiation du musée : Ludovic
Demathieu. Ravi d’imaginer que le projet pourrait « s’exporter », il accepte de partager son expérience.
C’est ainsi que naîtra quelques mois plus tard la première édition du CV des légendes, une version
remaniée du projet lensois, librement adaptée pour le territoire avignonnais.

Infos pratiques : « CV des légendes. » Samedi 18 mai à 18h. Exposition des CV des légendes lors
de la nuit européenne des musées, Palais du Roure, 3 rue du collège du Roure, Avignon.
Vendredi  19  avril  de  10h  à  13h.  Candidatures  des  personnages  historiques  devant  des
entreprises et partenaires et remise spéciale aux joueurs, Palais du Roure, 3 rue du collège du
Roure, Avignon. 

CPME : accidents du travail et maladies
professionnelles, quelles obligations pour le
chef d’entreprise ?

https://www.echodumardi.com/dossier/avignon-au-coeur-de-passerelle-le-garage-solidaire-qui-vient-en-aide-aux-personnes-en-difficulte/
https://facevaucluse.com
https://fr.linkedin.com/in/gwena%25C3%25ABl-bourboulon?original_referer=https%253A%252F%252Fwww.google.com%252F
https://fr.linkedin.com/in/ludovic-demathieu-64161692
https://fr.linkedin.com/in/ludovic-demathieu-64161692
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La Confédération des petites et moyennes entreprises (CPME) de Vaucluse s’associe au cabinet
Barthélémy Avocats pour proposer une formation juridique sur les sujets des accidents du
travail et maladies professionnelles le mardi 23 avril à Avignon.

La formation ‘Accidents du travail, maladies professionnelles : reconnaissance et obligations du chef
d’entreprise’ abordera plusieurs interrogations que peuvent se poser chefs d’entreprises et salariés.

Que recouvrent les notions d’accident du travail,  d’accident de trajet,  de maladie professionnelle ?
Quelles  sont  les  obligations  à  la  charge  de  l’employeur,  du  salarié  ?  Quels  sont  les  moyens  de
contestations possibles ? Quelles sont les conséquences directes et indirectes de la reconnaissance du
caractère professionnel d’un accident ou d’une maladie pour l’employeur ? Quelles sont les conséquences
de la réalisation du risque professionnel ?

Toutes ces questions seront évoquées durant la matinée animée par Maître Hélène Quilichini, avocate
associée spécialisée en droit social au Cabinet Barthélémy.

Inscription obligatoire par mail à l’adresse contact@cpme84.org
Mardi 23 avril. De 8h30 à 12h. Ibis Styles Avignon Sud. 2968 avenue de l’amandier (Bâtiment

https://www.cpme84.com
https://www.barthelemy-avocats.com
https://www.linkedin.com/in/hélène-quilichini-b883783a/?originalSubdomain=fr
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H1). Avignon.

Enrico Macias en infatigable militant de la
paix à Confluence spectacles

« Avignon, tu m’as pris dans les bras! » Un véritable hymne à l’amour pour Enrico Macias,
dimanche soir, face à une salle Confluence en liesse.

Beaucoup de cheveux blancs mais pas seulement, à deux pas de la gare TGV d’Avignon, un public de tous
âges qui a accueilli à bras ouverts cet infatigable militant de la paix de l’espoir et de tolérance, ce
mendiant de l’amour, ce pèlerin du métissage qui se bat depuis plus d’un demi-siècle contre toutes les
violences, toutes les frontières et tous les racismes.
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« Bonsoir Avignon ! On n’oublie pas ses premières tournées, ses premiers concerts, quand on débute,
qu’on est jeune, que personne ne nous connaît. Et moi, je n’oublierai jamais la Cité des Papes. Ce soir,
avec vous, ça va être la fête ».

Avec 3 guitaristes, dont son fils Jean-Claude Macias, un batteur, un percussionniste, un violoniste et un
chef d’orchestre aux claviers, Enrico Macias entame son concert avec « J’ai quitté mon pays », j’ai quitté
ma maison. Ode des Pieds-Noirs, contraints à l’exil et composée en 1961 sur le bateau qui l’amène
d’Alger à Marseille.

Il  enchaîne avec nostalgie « La France, de mon enfance », celle où il  est né, de l’autre côté de la
Méditerranée, à Constantine il y a 86 ans. Puis avec un autre tube sur le même registre de l’émotion :
« Les gens du Nord » : « Ont dans le coeur le soleil qu’ils n’ont pas dehors … et si les maisons sont
alignées, c’est par souci d’égalité ».

© DR

« Quel accueil, vous êtes formidables! » lance-t-il aux spectateurs sous le charme qui reprennent en
choeur toutes ses chansons : « Noël à Jérusalem », « Solenzara » en corse, « El porompompero », «  »Les
filles de mon pays », « L’oriental », « Juif espagnol », « Mon coeur d’attache », « Suzie » (la mère de ses
deux enfants et complice de sa vie pendant 45 ans).

Pendant près de deux heures, avec une énergie folle, une virtuosité intacte à la guitare, Enrico Macias a
fait vibrer la Salle de Confluence. Il a même esquissé quelques pas de danse devant un public acquis à
200%, souvent debout, qui l’a applaudi à tout rompre.
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Désigné « Chanteur de la Paix » en 1980 par le Secrétaire Général des Nations-Unies, Kurt Wldheim,
« Ambassadeur itinérant pour la Paix et la Défense des Enfants » par Kofi Annan en 1997, l’auteur de
« Malheur à celui qui blesse un enfant » a conclu son concert, seul sur scène, sans micro ni musiciens, en
chantant  a  capella  «  Enfants  de tous  pays  ».  Un moment  suspendu avant  un dernier  déferlement
d’applaudissements et une standing ovation. Salut l’artiste! Bravo Enrico!

Concert symphonique germanique à l’Opéra
Grand Avignon ce vendredi

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Ce programme germanique embrasse un siècle de création, des débuts du romantisme à ses
derniers feux.

Les Métamorphoses de Richard Strauss

Composées  en 1945 par  un Richard Strauss  au soir  de  sa  vie,  les  Métamorphoses  témoignent  du
traumatisme de la Seconde Guerre mondiale. Cette poignante étude pour 23 cordes solistes répond
magnifiquement à la marche funèbre de la Symphonie « Héroïque » de Beethoven.

Concerto pour piano de Clara Schumann

Avant d’épouser Robert Schumann, Clara Wieck attire l’attention comme pianiste et compositrice. En
1835, alors âgée de 16 ans, elle achève son Concerto pour piano dont elle donne elle-même la création.
Elle y coule virtuosité et poésie, et déploie un jeu raffiné entre le soliste et l’orchestre.

Sérénade n° 1 de Johannes Brahms

23 ans plus tard, bénéficiant des conseils de Clara, le jeune Brahms écrit sa Sérénade n° 1, œuvre
joyeuse à l’atmosphère pastorale et champêtre.

Direction musicale : Jochem Hochstenbach
Piano : Claire-Marie Le Guay

Avant Concert

L’Orchestre national Avignon-Provence propose au public une rencontre en amont de ce concert.
Vendredi 19 avril. 19h15 à 19h35. Salle des Préludes. 

Atelier danse autour du concert Métamorphoses avec le chorégraphe Nans Pierson

Comment renouveler l’expérience de l’écoute musicale à travers votre corps ? Comment percevons-nous
la musique à travers le mouvement ? L’atelier propose d’explorer ces questions à travers une approche
somatique  (soma  =  le  corps  vivant),  permettant  d’entrer  en  relation  avec  soi-même  à  partir  de
l’intelligence du corps. Observation, écoute, mouvement, toucher, voici quelques outils que Nans Pierson
propose d’explorer afin de ressentir la musique différemment.
A partir de 12 ans. En partenariat avec Les Hivernales – CDCN d’Avignon
Mercredi 17 avril. 16h.  Une participation a cette Promenade Orchestrale permet de bénéficier
d’un tarif C sur le concert Métamorphoses. CDCN. 18 rue Guillaume Puy. 0490 82 33 12.
hivernales-avignon.com

Atelier de sensibilisation parents/enfants 
Mercredi 17 avril. Auprès de l’ALSH Centre de loisirs du Pontet.

Concert. Vendredi 19 avril 2024. 20h. 5 à 30€. Opéra Grand Avignon. 4 Rue Racine. Avignon. 04

http://hivernales-avignon.com
http://www.operagrandavignon.fr
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90 14 26 40.

Les parcours exacts de la flamme
olympique en Vaucluse enfin dévoilés

Le Département de Vaucluse vient de dévoiler les différents parcours précis de la flamme
olympique, qui traversera le Vaucluse le mercredi 19 juin.

Le mercredi 19 juin prochain, la flamme olympique traversera le Vaucluse. Le département sera une
étape dans le parcours de la flamme qui débutera le 8 mai à Marseille et se terminera le 26 juillet à Paris,
et  qui  lancera le  début des Jeux Olympiques 2024.  Si  jusqu’à maintenant,  on connaissait  les  lieux
vauclusiennes par lesquels la flamme va passer et à quels horaires, les détails du parcours restaient
vagues.
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Le parcours, qui sera discontinu, se composera de sept séquences qui vont rythmer la journée du 19 juin
dans différents points du département : Rustrel, Apt, L’Isle-sur-la-Sorgue, le Mont Ventoux, Orange,
Sorgues et Avignon. Chacune de ces séquences a un parcours plus ou moins long (cf cartes ci-dessous)
avec en tout 100 porteurs de la flamme. Le site des Ocres de Rustrel sera la seule étape du parcours
fermée au public. Pour les Vauclusiens, le parcours débutera donc à 9h à Apt, et s’achèvera à 19h20 à
Avignon.
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Avignon, Sainte-Catherine : « Le dîner des
chefs à la maison » revient le 26 et 27 avril
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Pour la quatrième fois, plusieurs chefs cuisiniers du territoire d’Avignon se mobilisent sous la
houlette du chef étoilé Christian Etienne pour proposer des paniers gastronomiques pour 100
euros par personne en click & collect. Cette année, les profits profiteront à un projet mis en
place par l’Institut du cancer de Sainte-Catherine. 

Ce 26 et 27 avril, c’est la quatrième édition du « dîner des chefs à la maison. » Le principe ? 52 chefs
cuisiniers  du  territoire  Avignon-Provence  ont  collaboré  pour  proposer  des  repas  caritatifs  et
gastronomiques à un prix fixe de 100 euros en click & collect. Christian Etienne, chef étoilé, a dirigé une
fois de plus ce groupe de travail avec l’idée de concocter un panier plein de saveurs et de vie. 

Vous pouvez commander vos paniers dès maintenant et les retirer le vendredi 26 ou le samedi 27 avril
dans l’un des deux points de distribution proposés à Avignon, à l’Institut Sainte-Catherine ou à Morières-
lès-Avignon chez Helen Traiteur. La date limite de commande par chèque est le vendredi 19 avril et la
date limite de commande par carte bleu est le lundi 22 avril.

Des bénéfices à destination d’un projet contre le cancer 

L’ensemble des profits qui seront récoltés durant cette initiative sera reversé à un projet de santé mis en
place par l’Institut Sainte-Catherine engagé dans la lutte contre le cancer. Il s’agit du programme de
recherche Interception qui a été pensé par l’Institut Gustave Rousy, et Sainte-Catherine fait partie des
deux seuls établissements avec l’Institut de Villejuif à proposer ce dessein. L’idée est d’apporter un
changement de trajectoire de vie et de santé aux personnes qui sont particulièrement susceptibles de
développer un cancer. 

https://www.icap84.org/actualites/diner-de-chefs-a-la-maison-2024/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/avignon-sainte-catherine-les-31-mars-et-1er-avril-cest-le-diner-des-chefs-a-la-maison/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/avignon-sainte-catherine-les-31-mars-et-1er-avril-cest-le-diner-des-chefs-a-la-maison/
https://www.helen.fr/
https://www.gustaveroussy.fr/
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En participant à ce projet, vous devenez mécène de l’Institut Sainte-Catherine, ce qui vous permet d’avoir
accès à une déduction fiscale. Le prix de revient du panier étant de 50€, une déduction fiscale est
possible à hauteur des 50€ restants.
– Pour un particulier, déduction fiscale possible de 33€ (66%)
– Pour une entreprise, déduction fiscale possible de 30€ (60%) 

Un menu 2024 haut en couleur 

Cette année,  le  menu de 2024 sera placé sous le  signe de l’association des saveurs.  Vous pouvez
notamment retrouver :

– 4 pièces apéritives
Foie gras, pain d’épices, dôme de pomme caramélisé
Pique de poulpe mariné, fenouil, pickles de radis
Finger d’agneau façon tajine
Baby courgette farcie d’une niçoise de légumes.

– Mise en bouche
Crabe et daurade rougie de betterave, Gel de vinaigre Tosazu.

– Entrée
Compression d’asperges vertes et blanches de Mr. Gros au nori, marmelade d’asperge, confit d’œuf bio
et condiment carotte/agrumes.

– Plat
Épaule d’agneau de la Crau confite aux épices mauresques, jus réduit infusé de sauge, artichaut rôti,
navet nouveau, larme de pomme de terre.

– Dessert
La douceur acidulée : un biscuit croustillant, une mousse au thé Earl Grey, confit de pamplemousse.

Petit rappel des éditions précédentes 

2021 (1ʳᵉ  édition) :  25 238,31 € de collecte grâce à la vente de 653 repas commandés  par 281
participants : Les restaurants n’étaient pas encore ouverts pour cause de Covid et les participants étaient
avides d’un menu réalisé par les chefs de la région Projet associé : Le nouveau service Ventoux, service
de soins palliatifs et de séjours longue durée qui a ouvert en juin 2021

2022 (2ᵉ  édition)  :  18 767,55 € de collecte grâce à la  vente de 435 repas commandés  par 190
participants – Projet associé : la création d’une plateforme « Hôpital numérique »

2023  (3ᵉ  édition)  :  13  834  €  de  collecte  grâce  à  la  vente  de  438  repas  commandés  par  179
participants – Projet associé : la création d’une plateforme « Hôpital numérique » (sur 2 ans, car projet
lourd)
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Infos pratiques : « Le dîner des chefs à la maison ». Le vendredi 26 et le samedi 27 avril 2024.
Commandes possibles en cliquant ici. Retraits sur l’Institut Sainte-Catherine, 250 chemin de
Baigne Pieds, Avignon ou à Helen Traiteur, 884 route de Chateaublanc, Morières-lès-Avignon. 

La 69e saison des Amis du Théâtre Populaire
d’Avignon s’achève avec ‘Zoé’

Une pièce ultra-contemporaine et intimiste de la talentueuse Julie Timmerman, dont le public
applaudit depuis quelques années les créations lors du Festival Off.

Jusque-là, Julie Timmerman s’intéressait à des sujets politiques et engagés. Son diptyque sur les atteintes

https://www.icap84.org/actualites/diner-de-chefs-a-la-maison-2024/
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à la démocratie, Un Démocrate et Bananas (and kings), a reçu les éloges de la presse et a été joué 319
fois devant plus de 44 000 spectateurs.

Zoé, spectacle lauréat du Concours annuel de la Fédération des Amis du Théâtre Populaire

Avec le spectacle Zoé, Julie Timmermann s’attaque à un sujet beaucoup plus privé, qui part d’une histoire
personnelle, mais qui néanmoins s’inscrit dans la même ambition : aller chercher dans le passé ce qui
peut éclairer le présent.

Zoé, fille unique d’un couple de comédiens, grandit avec un père atteint de troubles bipolaires. Elle tente
de comprendre le monde et de devenir elle-même, aidée par un copain de classe, un psy… La pièce est le
récit d’une émancipation, semé de gouffres amers, mais aussi plein d’amour : le père transmet à sa fille
les plus belles choses qu’on puisse donner à un enfant, un regard unique sur le monde, un sens profond
de la justice, la nécessité de l’art. Dans un monde fou, n’est-ce pas de la bouche des fous que sort la
vérité ? Sauver son père ou se sauver soi-même ? Une histoire intime, personnelle.

Mardi 16 avril. 20h. 5 à 20€. Théâtre Benoit XII. 12 Rue des Teinturiers. Avignon. 04 86 81 61
97 / atp.avignon@gmail.com 
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